
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第２回 創徳中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和４年７月１５日（金）１９：００ ～ ２０：００   

 

２ 場 所  会議室 

 

３ あいさつ（学校長） 

  

４ 協議内容 

（１）本校教育活動について【学校長より】 

・修学旅行は，無事終えることができた。子どもたちも楽しそうにしており，すばら

しい姿が見られた。（学校だより８号） 

・スマホの使い方，万引き防止教室，薬物乱用防止教室，和文化講座等，いろいろな

方に来ていただき，普段できない学びや活動を行うことができた。また，三日市の花

づくり委員会の方にも来ていただき，花の植え替え等もした。（学校だより１０号） 

・今年度，１月２４日から２６日まで職場体験学習を実施したいと考えている。今，

職場を当たっているが，足らないので，協力していただける職場を教えていただきた

い。 

・令和７年度の４月から制服を変更したいと考えている。来年度，制服検討委員会を

立ち上げ，協議に入りたい。PTA会長や学校運営協議会の委員長等も制服検討委員会

に入っていただきたい。 

・来年度，学校運委協議会員を１０名くらいに増やしたいと考えている。 

（２）SNSの使い方について 

・地域の方や保護者の方にご相談したい。今，スマホと使った SNSのトラブルが増え

ている。学校側が把握したときには，複雑なトラブルになっていることが多い。学校

だより７号でスマホの使い方についての啓発も行ってきた。家庭でスマホの使い方の

ルールを作ったり，フィルタリングをかけたりしていただけるように，保護者に理解

していただくための手立てや，地域の方に協力していただけることはないか，お知恵

を貸していただきたい。 

     〇今は就職もエントリーシートを提出する時代である。スマホよりもパソコンを使え

るようにしなければいけないと思う。企業のホームページからエントリーシートを

一度見てみることも必要だと思う。スマホではできないことが多いので，そのよう

なことを知ることも大切だ。 

〇道徳の授業などで，スマホの使い方について犯罪につながる使い方もあると繰り返

し教えていく。 

〇親がフィルタリングをかけても，子どもが外すこともある。スマホが命より大切と

いう子どももいると思うので，そこも知ってほしい。 

〇家庭でのルール作りが必要である。 

〇夏休みに親子で話す機会をもつことも大切。 

〇保護者が責任をもって把握し，何かあれば警察に相談するようにする。 

 



意見交換での学校への意見や要望等 

○なぜ，制服を変えるのか。 

→今，ジェンダーフリーと言われている。女子のスラックスもあるが，もっと選択が

できる等扱いやすい制服にしていきたいと考えているため。 

○職場体験はどんな状況か。 

 →今，職場に当たっているが，まだ，生徒の人数分ではない。自転車で行ける範囲で

お願いできたら，ありがたい。 

○学校だよりをこのペースでお願いしたい。（学校の様子がよくわかる） 

○道伯の通学路に側溝がないため，水があふれる。あふれないような対策が必要である。 

○ヤングケアラーについて，講義を受けてきた。早く気付くことが大切。 

 

５ 教育委員会より 

・学校だよりを頻繁に出していただくことにより，コロナで学校の様子がわからない保護

者や地域の方々もわかるようになるので，続けていってほしい。 

また，近年，鈴鹿市として「学習時間が少ない」，「携帯，テレビ時間が長い」ということ

が課題にあがっているので，今回 SNSの使い方という問題提起になっていると思う。実際，

中学校ではＳＮＳのトラブルが多い。それを少なくするためには，道徳の授業が効果的であ

る。保護者による時間の管理等，家庭での見守りが大切である。スマホをもつ年齢が下がり，

今の中学生はほとんど持っている。そのため，小学校から教育委員会，携帯会社，警察と連

携をとり，出前講座などを行っている。 

 

６ その他 

○連絡事項 

・第４回学校運営協議会の変更について（１１月１７日拡大学校運営協議会） 

 ・本日の配布物の確認 

 ◯次回  令和４年 ９月９日（金） １９：００～  創徳中学校 会議室 

 

 


